

Ils ont marché pour le don du sang



SANTÉ. Les randonneurs sont venus en nombre arpenter les chemins de Domérat.

La météo estivale a favorisé la randonnée de la vie, organisée par l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat, dans le cadre de la Journée mondiale pour le don du sang.

Avec cent cinquante-sept randonneurs, toutes générations confondues, sur les trois circuits de 5,5 13

et 20 km, par les chemins de la commune, la randonnée s'est déroulée dans une ambiance conviviale.

Les organisateurs ont naturellement profité de cette journée pour sensibiliser les participants au besoin de nouveaux donateurs dans les collectes de sang. ■